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１、  

議題（審議番組）：Third Stone From The Sun 

放送日時    ：2023年10月1日（日）22:00 –  23:00 

DJs       ：LOVE PSYCHEDELICO (Naoki・Kumi) 

 

会社からの説明 

LOVE PSYCHEDELICOが影響を受けてきた60～70年代ロックなどのルーツミュージックや2人の感性

を刺激する音楽を中心に、日曜夜を意識した選曲でBGMにもなるようなリラックスした音楽時間

をお届けしています。 

 

委員からの意見・感想 

審議委員Ａ 

アーティストが音楽を語り、リスナーからのお便りを紹介するという昔ながらのオーソドックス

なスタイルのラジオ番組で、個人的には好きだった。ただ、若い世代で彼らを知らないリスナー

にはわくわくするような引っ掛かりがないようだった。FM ラジオにこういった番組があることの

意義（価値）は感じるが、このままのスタイルでよいのか、なにか変えていくべきなのか、自分

の中でも答えがでなかった。アーティスト番組においては、アーティストの個性を活かしつつ、

いかに発展させていくのかテーマなのだと思う。 

 

審議委員Ｂ 

いい意味でクセがない番組。10 年という放送キャリアがあるように「偉大なるマンネリ」を感じ

る番組で、なによりも安定感がありとても聞きやすかった。音楽好きな 2 人によるトークに加え、

最新曲も含め音楽がたっぷりと聴けるのも嬉しい。いろんな企画を盛り込んだ・主張的な番組が

多い中、この作り込み過ぎない番組の良さを感じた。このままのスタイルを維持していくのが良

いと思う。 

 

審議委員Ｃ 

音楽番組たる番組。私が思う（好きな）interfm らしい番組で、その原点に返るような音楽オリ

エンテッドなソウルを感じる。気取らず素直でルーズな雰囲気のトークも、たまに無駄もあるか



もしれないが、心地良かった。ただ、音楽を熟知した 2 人による玄人トークが展開されるので、

音楽を知らない人たちにも聞いてもらえるように、SNS を活用したり、ゲストを入れたりといっ

た工夫や努力は必要だと思う。こういった番組が 2 連・3 連と続いていくと嬉しい。 

 

審議委員Ｄ 

生放送でも安心して信頼して聞ける番組。なにより DJ の 2 人が心から音楽が好きで、自然体のま

ま語っている様子がよかった。新曲や話題曲がしっかりラインアップされているのも素晴らしい。

制作陣による準備やリサーチ等のサポート体制が整っているからこそだと感じる。また、LOVE 

PSYCHEDELICO のテイストではないようなアーティストを紹介するコーナーも、2 人が面白く聞い

ている反応を一緒に楽しめて良かった。たまには、LOVE PSYCHEDELICO と対等に音楽を語れるく

らいの人物をゲストで迎えると刺激的でいいかもしれない。総括して、この番組は他に代えよう

がない、interfm の「財産」だと思う。定着した番組リスナーも多くいると感じるので、こうい

った懐かしい感じの番組は大事にして、これから 10 年先も続けていってほしい。 

 

―会社側の回答 

番組に対する評価、改善・要望などの意見を真摯に受け止め、より質の高い音楽番組の制作に向

け改善を図る。 

 

以上 


